



Se realiza la pasarela de aspirantes a la candidatura presidencial de la oposición

El día de ayer se celebró un foro en el que participaron varias de las personas candidatas que quieren ser presidenta o presidente de México para el 2024. Esta convocatoria a una alianza ciudadana denominada Unidos para mejorar, estuvieron presentes Silvano Aureoles, Santiago Creel, Gustavo de Hoyos, Enrique de la Madrid, José Ángel Gurría, Miguel Ángel Mancera, Beatriz Paredes, Juan Carlos Romero Hicks, Claudia Ruiz Massieu y Lilly Téllez. Concluyeron juntos al grito de “unidad”, también reclamaron la falta de gobernabilidad que puede ocurrir en nuestro país.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AJKUaSQDmCtezlC&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214116&parId=75F18D3264FEE48F%214110&o=OneUp>